



Portada / Economía Y Finanzas /

**Forbes Staff**  
octubre 17, 2023 @ 5:47 pm

## No serán necesarios más impuestos pese a déficit presupuestario récord en 2024: Hacienda

*A pesar del déficit proyectado, México mantendrá uno de los niveles de deuda más bajos respecto al PIB en América Latina, afirma ante diputados el subsecretario Gabriel Yorio.*



Foto: tomada de [youtube.com/@camaradediputadosmx](https://www.youtube.com/@camaradediputadosmx)

A pesar del déficit presupuestario proyectado para 2024, México mantendrá uno de los niveles de deuda más bajos respecto al Producto Interno Bruto (PIB) en América Latina, afirmó este martes Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda.

“El Programa Económico 2024 continuará distinguiendo a México como uno de los países con menores niveles de endeudamiento como porcentaje del PIB, muy por debajo de umbrales de alerta determinados por agencias calificadoras y organismos financieros internacionales”, señaló en su comparecencia con diputados.